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不识庐山真面目，只缘身在此山中，这是苏轼的著名诗句，基本上人人会背，人人
熟知，个中滋味，酸甜苦辣咸，对于很多投资或者献身于股票、期货、外汇等证券
市场的朋友，尤其散户朋友们，常常深陷“此山之中”无法自拔。

不畏浮云遮望眼，只缘身在最高层。这两句诗很多人可能不熟悉，这是当时代的高
人王安石的名句，他对于苏轼的朦胧诗，已经给出了解决方案，那就是站在最高峰
，鸟瞰世界，当然可以看透真相真理，掌握规律如来，从而获得面对人生各种问题
的杠杆解。

那么，古今中外，证券市场悠悠荡荡数百年，其中投资者投机者、想赚个零花钱者
想一夜暴富者，挣了大钱实现财富自由者输掉底裤倾家荡产者，功不成身已退者屡
败屡战长夜鏖战双眼通红的勇者倔人，花花绿绿各色人等，缠缠绵绵百味人生，林
林总总万千理论，如果我们想从中挖掘出证券市场技术理论的核心认知与逻辑，到
底有什么呢？

如果我们能掌握它们，就相当于站在了飞来峰山顶俯瞰世间的空濛，从此不再迷茫
，从此集中精力到最具价值的理论和技术上，从而可以获得最锋利的倚天剑屠龙刀
，去刺透证券市场那一堵无法撬动的城墙，给我们豁然开出一条缝一束光，从此可
以登堂入室，在证券市场斩获我们的战果。

以我个人实践总结，只有4-5种左右的理论，是真正经过时间检验，对我们建立技
术体系具有实际意义的真经，且听我说来。
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要用放大镜去寻找最好的知识理论

好了，讲到这里，其实证券市场技术理论，对于我们绝大多数人已经够用了。现在
那些所谓混沌理论、量子理论、程序化交易算法、五花八门的战法，基本上无用，
最多是对上述主体理论的边边角角的应用补充罢了。不要迷信它们，不要仰望他们
，不要崇拜它们，不值得为了它们废寝忘食，而要在主体理论上下功夫，知行合一
，实践再实践，方能使自己的交易理念和交易系统终能结出绚烂花朵。有朋友可能
说你忘了讲波浪理论，我都研究波浪理论从大浪到小浪、从小浪到毛细浪，已经钻
研多年了，我的看法是，波浪理论只不过是道氏理论更有形化而已，没有实质进步
。

庄子说：吾生也有涯，而知也无涯
。以有涯随无涯，殆已！人生如白驹过隙，没有更多时间去学习庞杂而价值不大的
理论和知识，而应集中学习实践那些最根本最核心的价值观认识论方法论。王阳明
说只此修为，直造圣域，我们不一定非得读多少经典或时髦投资理论，而更要在事
上磨，更要刻意训练投资交易每一个重要程式，以领悟于心并熟练于手，我们要用
自信力和自力果，精益于投资交易最重要的方面，日日新，最终我们会达到六祖坛
经所言“但用此心，直了成佛”，我们要修炼成为自己的佛，而不是张导师李大咖
的佛。

最后，祝每一位读者都能登上你人生或投资交易中的“飞来峰”和“千寻塔”！
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